

Gemeindewahlausschuss für die Kirchengemeinde Schiltach-Schenkenzell

Aufruf zur Kirchenwahl 2013: Auf Ihre Stimmen kommt es an!

Der Gemeindewahlausschuss weist darauf hin, dass am Montag 25. November 2013 die Wahl zum ersten gemeinsamen Kirchengemeinderat der neuen Gesamtkirchengemeinde Schiltach-Schenkenzell offiziell beginnt. Da die Wahl ausschließlich als Briefwahl erfolgt, haben Sie nun eine Woche lang Gelegenheit, Ihre zuvor zuhause ausgefüllten Unterlagen während der Geschäftszeiten in gut sichtbar aufgestellte Wahlbriefkästen einzulegen:

In **Schenkenzell** besteht hierzu die Möglichkeit in der Bäckerei Springmann und der Geschäftsstelle der Volksbank Kinzigtal,

in Halbmeil bei der Bäckerei Leist und

in **Schiltach** in der Apotheke Rath sowie den Geschäftsstellen der Sparkasse Wolfach und der Volksbank Kinzigtal.

Zudem ist die Rücksendung im frankierten Umschlag per Post sowie der Einwurf in den Briefkasten des Pfarrbüros möglich (Letzte Leerung: Sonntag, 1. Dezember um 11.30 Uhr).

Auch am Wahlsonntag, den 1. Dezember 2013 besteht noch ausreichend Gelegenheit, die ausgefüllten Wahlunterlagen unmittelbar vor oder nach den Gottesdiensten in Schenkenzell (8.40 bis 10.20 Uhr) und Schiltach (9.30 bis 11.30 Uhr) abzugeben.

Der Wahlausschuss ruft alle Gemeindemitglieder auf, die Gelegenheit zu nutzen, von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen und die Arbeit der künftigen Kirchengemeinderätinnen und –räte durch eine rege Wahlbeteiligung zu unterstützen.

Schiltach, den 21. November 2013

Der Vorsitzende des Gemeindewahlausschusses Reinhard Mahn